

# なかつか 亮



2017年9月24日(日)

NO519

区議控室 Tel. 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

Tel. 3773-3231

決算議会に向け

# 区政懇談会を開催

「初めて参加したが政治の事が少し身近になった」



区議団を代表して報告する安藤区議。白石都議、香西氏も挨拶しました。

9月20日から始まる決算議会に向けて、共産党区議団は16日に区政懇談会を開催。当日は98名の方が集まり、多くの要望がだされました。区政報告の冒頭には共産党と住民運動の広がりや力が完成した特養ホーム増設などの成果を報告。そして、高すぎる国保料や遅れた障害者福祉の現状、住環境を壊す羽田新ルート問題、街を壊す29号線道路、超高層再開発などが報告され「住



会場発言も活発でした。

環境を壊す政治から、福祉・暮らしを最優先にする区政の実現を」と呼びかけられました。初めて参加された方からは「議員さんから議会の話を初めて聞いて、政治の事が少し身近になりました。また参加したい」との感想が寄せられました。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはHPに掲載  
フェイスブック ツイッター、ほぼ毎日更新中! 気軽に「友達リクエスト」の送信を



国会が臨時国会冒頭に解散するとの報道があります。「加計・森友疑惑」を隠すため、審議もせずに解散とは許せません。

緊迫する情勢のなか、下記の日程で品川区議会第3回定例会が開会します。

地方自治を発揮させ、安倍政権の暴走から憲法と暮らしを守る政治の実現へ力を注ぎます。なかつか亮

## 品川区議会第3回定例会

9月21日～10月19日

下記の日程で共産党の本会議質問があります。25日からは各委員会がひらかれます。議会傍聴はお気軽に。インターネット（スマホ可）からもアクセスできます。

### 9月21日(水)午後2時45分頃集合 飯沼雅子区議

- 安倍九条改憲への反対表明を 核兵器禁止条約の批准を日本政府に求めよ
- 住民は武蔵小山超高層再開発、放射2号線道路を望まない ゼネコン利益第一のまちづくりはやめよ
- 保育の質と量どちらも大事！必要な計画を立て、待機児ゼロへ公立認可保育園増設を
- 学校のあり方をゆがめる学校選択制はきっぱり中止し、30人学級の実現を

### 9月22日(金)午後0時45分頃集合 鈴木ひろ子区議

- 羽田新ルート計画に反対しない区長は区民が許さない 国言いなりをやめ今こそ反対表明を
- コミュニティバスの運行で、移動の権利を保障し元気な地域生活の支援を
- 新たな介護切り捨てと負担増の改悪に反対を 第7期介護保険料は引き下げこそ
- 1人ひとりの尊厳まもる障害者福祉へ、遅れた施策の抜本改善を 障害者施設の増設と福祉計画策定委当事者参加を求める

※決算書によると品川区の積立基金（貯金）が905億円と過去最高を更新。2年前が777億円ですから、わずかの期間で128億円増額です。区民税だけでも予算に比べ決算は36億円も増収。区民生活を支える事業の財源は十分にあります。

### 次回の「気軽な町の無料法律相談会」 お知らせ

11月10日(金) 午後6時～8時 場所：日本共産党なかつか亮事務所  
弁護士と一緒に相談会を行います。お急ぎのご相談は、ご遠慮なくご連絡下さい。

連絡先 昼：区議控室 **5742-6818** 夜：事務所 **3773-3231**